学校だより

R 3.1 2.2 3 清水小学校 訂正版





安心、安全、充実した冬休みに

生徒指導主事 坂本 秀樹

子どもたちが待ちに待っていた冬休みがやってきます。四国地区の新型コロナウイルス 感染者数は落ち着いているものの、オミクロン株の感染の広がりが心配されています。感 染症予防をしっかりしながら、1年のよいスタートを切ることができることを、心から願 っています。この冬休みで、ご家庭での過ごし方について気を付けていただきたいことが あります。お子様と一緒に読んでいただき、充実した冬休みとなるようお願いします。

(1) 帰宅時刻を守りましょう。

10月~2月は「**午後5時まで**には**帰宅する。**」とさせていただいております。年末年始は車、バイク、自転車等スピードを出しがちです。暗くなる前に帰宅し、交通事故にあわないように、特に気を付けてほしいと思います。地域でも、午後5時以降に子どもたちだけで遊んでいる姿を見かけたら、「愛の一声」をお願いします。

(2) 持ち物、お金の管理をしっかりとしましょう。

クリスマス、お正月などの行事があり、子どもが多額のお金や高価な物を持つ機会があるかもしれません。お金や物の貸し借りはトラブルの元です。お金の使い方や持ち歩き方については、ご家庭で十分相談の上、大切に使うようお話しください。

(3) 危険な遊びをしないようにしましょう。

火遊びは厳禁です。特にライターなど危険な発火物の管理に十分気を付けてください。過去には子どもが身近な物に火をつけた事例が報告されています。また、エアガン等の危ない物で遊ぶことも禁止しています。他者に危険が及ぶこともあることをご理解いただき、ご協力をお願いします。また、命に関わる事態を招くので、線路内への立ち入りや置き石も絶対にさせないようにお願いします。

(4) スマホやゲーム機の使い方のルール作りをしましょう。

スマホやゲーム機の使用については、ご家庭でよく話し合い、使う時間や場所、使い方等に関するルール作りをしてください。スマホや携帯では、フィルタリングを活用してください。SNSへの投稿も個人情報の流出、インターネットトラブルの原因につながっています。保護者の方の責任のもと、ルールを決めてご使用ください。お子様が、被害者にも加害者にもならないように確認と見届けをお願いします。

(5) 遊技場などの場所には責任のもてる大人と行きましょう。

ゲームセンターやカラオケなどの遊技場に、子どもだけで行くことは禁止しています。遊技場には様々な人が集まるため、トラブルが発生する可能性が高くなります。トラブルを避けるため、遊技場などの場所には、責任のもてる大人が一緒に行くようにしてください。買い物などの待ち時間にも子どもだけで行かせないようにお願いします。

輝け 清水の音楽隊 世界の果てまで ひびかせよう

わたしは子犬のマーチのけんばんハーモニカをがんばりました。おうちでもれんしゅうしたら、もっとじょうずになりました。 せりふもたくさんれんしゅうしたから、ほんばんもまちがえずにいえました。おかあさんがおうえんしてくれたから、がっそうもうたもたのしかったです。

1年

わたしは合奏でてっきんをしました。は じめて特別楽器になれたので、うれしかっ たです。練習をはじめたころ、ミッキーマ ウスマーチは上手にできなかったけれど、 友達が教えてくれたので、ひけるようにな りました。音楽会本番では、お母さんが「ま ちがえてもいいから、いっしょうけんめい がんばってね。」と言ってくれたので、も んちょうしたけど、がんばってできまし た。みんなで楽しくえんそうができたので よかったです。4年生になっても、楽しく 音楽会ができるといいです。

3年

音楽会に向けて毎日練習していたので、 本番が楽しみでした。当日、体育館に行と とたくさんの人がいて、少しどきどでし した。でも、ミスなく無事に演奏がで大した。 では、歌詞に思いを込めてくれ した。合唱では、歌詞に思いを した。合唱では、歌詞に思いを した。 合場では、 記ってもらえるように、 リズムに乗って演奏しました。 来年はい リズムに乗って、 小学校最後の楽しい 楽会にしたいです。

5 年



わたしは「森のフェスティバル」の合奏でてっきんをすることになりました。はじめはむずかくして、うまくたたくことができませんでした。だから休み時間に友だちと一生けんめいれんしゅうしました。みるはただん上手になってきましたが、先生のしなしたがもどきしましたが、先生のいたの音をよく聞いてえんそうしました。おうちの人もおうえんしてくれていたので、リズムを感じてんんですることができました。とてもよい思い出になりました。来年もがんばりたいです。

2年

まちにまった音楽会。きんちょうに押しつぶされそうな中、一曲目が始まりました。さっきのきんちょうは氷がとけるようになくなり、だんだんと楽しめるようになりました。最後には、すごく楽しくなり、目の前にいる人たちが楽しめるような音楽を届けたいと思って一生けん命にえんそうしました。終わった後のはく手はとても温かくて、心に届けられたと思いました。

4年

音楽会で、小太鼓を担当しました。小 太鼓では、トレモロ(連打)をしなければならなくて、そんなこと1回もやった ことがなかったぼくは、苦戦していました。すると、友達がばちの持ち方のアド イスをしてくれたり、トレモロを教えてくれたりしました。すると、先生やら、上手になったねとほめてもらちて、もっと練習を頑張ろうという気持りになりました。音楽会当日は、しっかり演奏することができました。

音楽会が成功したのはたくさんの人の支えがあったからだと思います。

6年



2学期を振り返って



「がんばったこと」

うんどうかいをがんばったよ。かけっこで1いをとるために、うんどうかいのまえにはしるれんしゅうをしたよ。1いになってうれしかったよ。音がくがかりのしごともがんばったよ。いっしょうけんめいうたっている、「キラリ」の人をさがして、はっぴょうしたよ。みんなじょうずにうたっていたよ。

1年

「2学期の思い出」

ぼくが 2 学期にがんばったことは、なわとびです。なわとびは冬のきょうぎだけど、夏休みからずっとれんしゅうしていたので、体育の時間にもたくさんとべるようになりました。音楽会は、けんばんハーモニカと大だいこもしました。少しどきどきしたけど、れんしゅうと同じようにがんばったら、ぜんぶすらすらとできました。お家の人に見てもらえてうれしかったです。

2年

「2学期にがんばったこと」

ぼくは2学期にいろいろなことにちょうせんしました。その中でも図工と国語が特にいんしょうに残っています。図工では「くぎうちトントン」をしました。くぎうちはこれが初めてだったので、最初はこわいという気持ちが強かったです。でもやってみると楽しかったです。国語では詩を書きました。本に書いてある詩が上手だなと思ったので、お手本にして書いてみたら、自分でも上手に書けたのではないかなと思っています。国語の楽しさ、おもしろさがよくわかりました。

3年













「2学期をふり返って」

2学期にがんばったことは、算数の「小数のかけ算・わり算」です。わる数が2けたの筆算は苦戦しました。できるようになると、もっと問題を解きたいと思うようになりました。体育科では、「スローアンドキャッチ」に学級のみんなで挑戦しました。キャッチを正確にすることと、相手の取りやすいボールを投げることに気をつけました。これからも、目標をもって努力していきたいと思います。

4年

「2学期をふり返って」

私の2学期で心に残っていることは音楽発表会と高齢者体験です。音楽発表会では、タンブリンに挑戦しました。一度演奏し終えると手が痛くなるほどだったけれどリズムがずれないようがんばりました。高齢者体験では、聞こえづらくなることの辛さや苦労を実感することができました。少しは高齢者の方の気持ちを理解できたと思うので、思いやりをもって接することができるようにしたいです。

5年

「2学期を振り返って」

私の2学期の目標は、二つありました。一つ目は、苦手な勉強を頑張るということでした。その勉強の新しいところを習ったら、そのままにしておくのではなく、帰ったらノートを読み返したりするという風に習ったことを忘れないように復習するということを頑張りました。

二つ目の目標は、「自分から」ということです。私は、自分から意見を言うことが苦手なので、「自分から」ということを意識して生活することを心掛けました。 2 学期には、それらの目標を生かして人前に出ることも少し慣れてきました。

3学期には、これ以外の目標を立てて卒業に向けて頑張っていきたいです。

6年